

Sección Página 05.02.2010 Ciudad

Provocan Iluvias inundación de 1.80 metros en Iztapalapa

uedan varados 14 horas

Resultan dañadas las viviendas de 650 familias de Iztapalapa

Marcos Cazarín

Tras casi 14 horas de estar varada en el segundo nivel de su propia casa, María Concepción Alejo Tovar pudo cruzar la calle inundada a bordo de una lancha de Protección Civil, pues padece asma y no se puede mojar, y menos con el agua negra que se desbordó en la Unidad Habitacional Ex Lienzo Charro, en Iztapalapa.

"Antes de las 5:00 (horas) de la mañana, cuando me desperté, llame a Protección Civil y nadie hizo caso, después vinieron en el transcurso de la mañana nada más a observar, porque supuestamente había un tubo roto y se quedaron allá", narró María Concepción, quien fue rescatada junto con su esposo y su mascota pasadas las 18:00 horas.

"Fue hasta las 8:00 (horas) que ví que alguna autoridad llegó, pero estaban nada más de espectadores, porque si hubieran hecho algo y traído esos camiones (vactor) no hubiera llegado el agua hasta donde está", aseguró.

Al menos 650 familias resul-

taron afectadas ayer tras las lu-vias que desbordaron el agua del cinos, pero otros más se negaron drenaje en las Unidades Habita- a abandonar sus casas por temor ciones Ex Lienzo Charro y Pe- a la rapiña, a pesar de la amenalegación Iztapalapa, donde se registraron inundaciones de hasta 1.80 metros de altura.

Armando Sotelo, otro de los afectados, logró salvar algunas de sus pertenencias llevándolas al segundo piso de su vivienda durante la madrugada, pero aún así perdió varios muebles.

"Perdí la sala, el comedor, el refrigerador, la lavadora y los tanque de gas están flotando en el patio", comentó Armando, quien por la emergencia tuvo que faltar a su trabajo como entrenador deportivo.

"Algunas cosas no las pudimos rescatar, desgraciadamente. Nos resguardamos en la planta de arriba, pero es la hora (mediodía) que no puede bajar el nivel del agua

Entre los "<mark>ríos</mark>" de <mark>agua</mark> que se formaron en los andadores de la unidad, las gotas de lluvia y el llanto, Sergio Ramírez Dardón,

de 10 años de edad, se perdió por unos minutos entre los vecinos que buscaban que las autoridades atendieran la inundación

Algunos afectados busca-

Ante tal emergencia, el Gobierno del DF dispuso albergues para unas 350 familias.

La emergencia obligó la presencia en Iztapalapa de Miguel Ricaño, director de la Unidad Tormenta, y de Elías Miguel Moreno Brizuela, Secretario de Protección Civil, así como de 33 efectivos del Ejército Mexicano.

No hay drenaje en le mundo que aguante (tanta <mark>lluvia</mark>), a pesar de lo cual los daños fueron muy mínimos y localizados", indicó Moreno Brizuela, quien decretó alerta máxima en la zona.

Por otra parte, en la Colonia San Juan de Aragón, en la GAM, el cause desbordado del Gran Canal inundó calles aledañas, por lo que el paso vehicular en la zona se complicó a lo largo de todo el día. En la intersección de la Avenida 510 con el Gran Canal, la anegación superó el metro de altura.

El GDF informó que pidieron 6 lanchas a la Marina para sacar a las personas efectuadas en la Colonia El Arenal, en Venustiano Carranza, donde se estima que viven 12 mil personas.

Aguacero histórico

Este jueves se registró en el Valle de México una lluvia atípica.

- > Más de 35 millones de metros cúbicos caveron ayer en la Ciudad (equivalentes a 35 Estadios Aztecas)
- Se rompió el récord histórico de luvia para un día de febrero, que era de 41 milímetros en 1982, pues cayeron 96 milímetros.
- Los aguaceros permitieron aumentar el nivel de las presas del Sistema Cutzamala, sin embargo, el incremento no es suficiente para
- > Estas Iluvia se deben a que el fenómeno de "El Niño" se acentúo sobre el Océano Pacífico, se formó vapor y se generó una corriente en chorro con humedad.

superar la crisis durante este año.

▶ Las Iluvias V fuertes vientos registrados en los dos últimos días dejaron como saldo 185 árboles caídos.

Fuente: Conagua, Sistema de Aguas del DF

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 83181.81 \$ 83 Tam: 839 cm2 FGARCIA



Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Ciudad	4



> En la Unidad Habitacional Ex Lienzo Charro los rescates se realizaron en lanchas. En la zona unas 650 familias resultaron ayer afectadas.



> Las fallas en los semáforos y los encharcamientos provocaron caos vial en colonias del sur la Ciudad.



LAGUNA URBANA. A lo largo del día, el Circuito Interior sufrió de intensa carga vehicular originada por encharcamientos en bajopuentes e intersecciones con otras avenidas como Oceanía o Eduardo Molina. En la zona del Aeropuerto el agua afectó el servicio en 3 estaciones de la Línea 5.